

# Le premier tracteur au Travet

Auteur : Michel Payraastre, 2013, initialement sur letravet.org

C'est en 1940 que François Roumégoux a acheté le premier tracteur du Travet.

C'était un Allis Chalmers, à l'époque une des plus grandes marques de matériel agricole des États Unis (aujourd'hui disparue). Sa puissance était de vingt-sept CV à la traction et de trente-huit CV à la poulie. Il fonctionnait au pétrole. Il n'avait pas de relevage et tout le travail se faisait avec des outils traînés : charrues... etc... Les roues en fer et à crampons lui interdisaient d'aller sur la route. À défaut, il fallait ajuster un cercle de fer en bandage sur les roues. Il n'avait pas bien sûr de direction assistée.

Quelques années plus tard sont arrivés les tracteurs avec des roues à pneus et crampons.

Soixante-dix ans et quelques années plus tard, regardez passer les tracteurs d'aujourd'hui, et voyez la différence !

